Diaria Tirada: 1.800

1 297

135737355



Pagina: 10

Secc: LOCAL Valor: 3.397,49 € Area (cm2): 539,3 Ocupac: 63,21 % Doc: 1/1 Autor: S.M. CEUTA Num. Lec: 5188

El ceutí Andrés Campos: "Tengo muchas ganas de conocerlo, es el rey"

• Esta magueta, que representa el aprendizaje de la princesa Leonor, está realizada con materiales que este alumno del 'Lope de Vega' encontró en casa

S.M. CEUTA

Nervioso y emocionado. Así se encontraba Andrés Campos cuando recibió a FaroTV para hablar sobre su trabajo, que ha sido premiado en la 39 edición de '¿Qué es un rey para ti?'. Este ceutí ha trabajado cada día después de clase en este proyecto que, finalmente, se ha visto reconocido.

Aunque no ha dudado en confesar que tuvo un poco de ayuda. "La mayoría lo he hecho yo solo, pero hay que decir, por ejemplo, que hay algunas cosas en las que he necesitado un poco de ayuda de mis padres", contó. Andrés Campos hizo esta maqueta con materiales sencillos que tenía por casa. Corcho, palitos de helado, plastilina y colores ha sido todo lo necesario para darle vida a este provecto.

Una idea que surgió a raíz de la temática propuesta para esta edición. "Este año nos podíamos inspirar en la princesa. Pues yo decidí hacer una representación de cómo ella está aprendiendo. Está en un ciclo para aprender a ser reina. Y lo he reflejado aquí un poco en las cosas que va aprendiendo, en los valores que tiene que tener, tiene que aprender las costumbres y las cosas de cada sitio de España y las reglas", explicó.

Mientras llega la esperada cita para la audiencia con Felipe VI, en la que Andrés representará a Ceuta como ganador del concurso, este ceutí, alumno del 'Lope de Vega' en donde cursa 6º de Primaria, sigue sin creerse que vaya a conocerlo. "Entusiasmado. Tengo muchas ganas de conocerlo. No sé, es un rey, es el rey. Tengo muchas ganas" aseguró.

A sus 12 años estuvo cerca de un mes preparando este trabajo para ser presentado en esta edición de ¿Qué es un rey para ti?'. Le dedicaba parte de su tiempo libre a su realización. Aunque disfrutó realizándolo, confesó que hubo partes que le costó más trabajo. "Me costó bastante hacerlo, pero lo de la plastilina, pegarlo, estuve bastante tiem-

El concurso

Andrés Campos realizó una maqueta muy completa para la 39 edición del concurso escolar '¿Qué es un rey para ti?'. "Es como un colegio, España, en el que la principal alumna es la princesa Leonor. En este colegio está aprendiendo para el día de mañana ser reina. En él aprende las costumbres de cada si-



Campos fue realizando este proyecto después de clase en sus ratos libres.

creatividad.

tio de España, la Constitución. Y el banco de la amistad, que representa el respeto y el diálogo. Es el aprendizaje de la princesa Leonor",

Andrés Campos representará a la Ciudad Autónoma de Ceuta ante Felipe VI en la audiencia que este ofrecerá para los ganadores de esta edición, promovido por Fundación Institucional Española (FIES) y Fundación Orange. En esta audiencia, este escolar ceutí podrá mostrar al monarca su trabajo.

Como ya se anunció, debido a la emergencia sanitaria en la que nos encontramos, las entidades promotoras del concurso han optado por la publicación de una serie de

videos, donde se informa del ganador o ganadora en cada una de las comunidades. No obstante, en cuanto la situación lo permita, todos ellos serán recibidos en audiencia por Su Majestad el Rey Don Feli-

Durante esa audiencia, los 20 ga-

nadores de este certamen mostrarán las obras con las que han ganado los concursos en sus respectivas comunidades o ciudades autónomas, así como en la categoría nacional de Educación Especial. Una vez más, estos jóvenes artistas, asesorados por sus maestros en la realización de sus trabajos, darán muestra de su afinidad y simpatía hacia la institución a través de su

Tras 39 ediciones, '¿Qué es un rey para ti?'se ha convertido en una cita ineludible en los programas educativos de los centros de enseñanza españoles. Cabe destacar que, en línea con la transformación digital que está experimentando la sociedad, en la últimas ediciones se ha fomentado la presentación de trabajos en nuevos formatos digitales, además de otras creaciones más tradicionales. Así, se pretende impulsar la iniciativa y el espíritu emprendedor de los jóvenes concursantes, al mismo tiempo que se potencian competencias y habilidades necesarias en este nuevo entorno digital.